

# POLISI

## Polsek Legok Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Cipta Kondisi Antisipasi Kejahatan Jalanan

Suhendi - [TANGERANG.POLISI.ID](https://TANGERANG.POLISI.ID)

Dec 13, 2024 - 08:09



TANGERANG – Polsek Legok terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan

Operasi Cipta Kondisi (Cipkon), Rabu (13/12). Operasi ini bertujuan untuk mengantisipasi kejahatan jalanan serta menciptakan rasa aman, khususnya menjelang libur akhir tahun.

Dipimpin oleh Kanit Intel Ipda Munir, CH, operasi ini diawali dengan apel persiapan yang diikuti sembilan personel. Setelah itu, tim langsung bergerak melakukan patroli ke beberapa lokasi rawan, termasuk Jalan Raya Legok-Parung Panjang, Pertigaan Tugu Legok, Jalan Raya Legok-Karawaci, dan Jalan Raya STPI.

Sasaran utama operasi ini mencakup berbagai tindak kejahatan, seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), geng motor, tawuran, dan aksi balap liar. Dengan pendekatan persuasif, tim patroli juga berdialog dengan masyarakat setempat untuk mengedukasi pentingnya melaporkan aktivitas mencurigakan.

"Kami fokus pada titik-titik strategis untuk mencegah kejahatan sekaligus memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Ipda Munir.

Patroli ini merupakan bagian dari kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD). Hingga dini hari, personel Polsek Legok terus mengamankan kawasan rawan kejahatan dan memberikan imbauan kepada para pengguna jalan agar selalu waspada. Langkah ini juga dirancang untuk meminimalisasi aksi balap liar yang sering terjadi di jalanan.

Operasi Cipkon ini menegaskan dedikasi Polsek Legok dalam menjaga stabilitas keamanan menjelang pergantian tahun. "Patroli Cipkon kami intensifkan untuk memastikan keamanan warga tetap terjaga. Kami berharap masyarakat dapat mendukung upaya ini dengan berperan aktif dalam melaporkan potensi gangguan Kamtibmas," tambah Ipda Munir.

Dengan langkah-langkah strategis ini, Polsek Legok berharap dapat menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukumnya. (Hendi)